



ASAMBLEA REGIONAL DE CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL

Año XVII

- IV LEGISLATURA -

30 de enero de 1998

- Número 17

Página 131

SUMARIO

	<u>Página</u>	<u>Página</u>
4. PROPOSICIONES NO DE LEY		
4.3. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN		
Desestimación por la Comisión de Industria, Ordenación del territorio, Obras Públicas y Servicios.		
- Declaración de carretera singular de especial protección ecológica y paisajística al tramo de la S-214 comprendido entre San Vicente de la Barquera y la Acebosa. N° 315, presentada por el		
		Grupo Parlamentario de Izquierda Democrática Cántabra. 132
		[431144]
		Aprobación por la Comisión de Industria, Ordenación del Territorio, Obras Públicas y Servicios
		- Inundaciones en Virgen de la Peña, Cabezón de la Sal. N° 320. 132
		[431147]

.....

4. PROPUESTAS DE RESOLUCION.**4.3. PROPOSICIONES NO DE LEY.**

DECLARACION DE CARRETERA SINGULAR DE ESPECIAL PROTECCION ECOLÓGICA Y PAISAJÍSTICA AL TRAMO DE LA S-214 COMPRENDIDO ENTRE SAN VICENTE DE LA BARQUERA Y LA ACEBOSA. (Nº 315).

[431144].

Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Democrática Cántabra.

DESESTIMACION POR LA COMISIÓN DE INDUSTRIA, ORDENACIÓN DEL TERRITORIO, OBRAS PÚBLICAS Y SERVICIOS.

PRESIDENCIA

La Comisión de Industria, Ordenación del Territorio, Obras Públicas y Servicios de la Asamblea Regional de Cantabria, en su sesión del día 14 de enero de 1998, desestimó la proposición no de ley, Nº 315, presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Democrática Cántabra, relativa a declaración de carretera singular de especial protección ecológica y paisajística al tramo de la Sa-21ª4 comprendido entre San Vicente de la Barquera y la Acebosa, publicada en el "Boletín Oficial de la Asamblea Regional de Cantabria" número 261, correspondiente al día 17 de noviembre de 1997.

Lo que se hace público para general conocimiento, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 93.1 del Reglamento de la Cámara.

Sede de la Asamblea, Santander, 26 de enero de 1998.

El Presidente de la Asamblea Regional de Cantabria,

Fdo.: Adolfo Pajares Compostizo

INUNDACIONES EN VIRGEN DE LA PEÑA, CABEZÓN DE LA SAL. (Nº 320).

[431147]

Aprobación por la Comisión de Industria, Ordenación del Territorio, Obras Públicas y Servicios.

PRESIDENCIA

La Comisión de Industria, Ordenación del Territorio, Obras Públicas y Servicios de la Asamblea Regional de Cantabria, en su sesión del día 14 de enero de 1998, aprobó la resolución que se inserta a continuación como consecuencia de la tramitación de la proposición no de ley, Nº 320, relativa a inundaciones en Virgen de la Peña, Cabezón de la Sal, presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Democrática Cántabra, y publicada en el "Boletín Oficial de la Asamblea Regional de Cantabria" número 272, correspondiente al día 1 de diciembre de 1997.

Lo que se publica para general conocimiento de conformidad con lo dispuesto en el artículo 93.1 del Reglamento de la Cámara.

Sede de la Asamblea, Santander, 26 de enero de 1998

El Presidente de la Asamblea Regional de Cantabria,

Fdo.: Adolfo Pajares Compostizo

[431147]

"1.- La Asamblea Regional de Cantabria insta al Consejo de Gobierno a que requiera, de forma inmediata, al Ministerio de Fomento y a la empresa concesionaria de la Autovía del Cantábrico la adopción de las medidas correctoras oportunas para evitar que se produzcan inundaciones en el pueblo de Virgen de la Peña en Cabezón de la Sal.

2.- La Asamblea Regional de Cantabria insta al Consejo de Gobierno a que incluya la consignación presupuestaria suficiente para la realización de obras hidráulicas complementarias que garanticen la eliminación del riesgo de inundaciones en Virgen de la Peña".



BOLETIN OFICIAL DE LA ASAMBLEA REGIONAL DE CANTABRIA

Edición y suscripciones: Servicio de Publicaciones. Asamblea Regional de Cantabria. C/ Alta, 31-33

39008 - SANTANDER. Suscripción anual: 5.500 ptas. (I.V.A. incluido). Depósito Legal: SA-7-1983

Dirección en Internet: [HTTP://WWW.ASAMBLEA-CANTABRIA.ES](http://WWW.ASAMBLEA-CANTABRIA.ES)